
 

 

2017/6/7 【第 1058回】 

5月 31日の出席率 

会員在籍者数       35名 

会員出席者数       27名 

会員欠席者数     8名 

本日の出席率  77.14％ 

前々回訂正出席率 76.47％ 

6月 7日の卓話 

『イニシエーションスピーチ 』 

アクサ生命保険株式会社 

マスターフィナンシャルアドバイザー 

小松啓祐様（当クラブ会員） 

 

 

 

6月 21日の卓話 

『 かなでの２年間  

～地元とともに～ 』 

暮らしの保健室 かなで 

室長 福田英二様 
 

 
 

≪第 1057 回例会報告 2017年 5 月 31 日≫ 

司会：佐藤輝彦会員 

■点鐘：髙橋会長 

■ロータリーソング斉唱 

「手に手つないで」 

ソングリーダー：尾身会員 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」 

東京臨海 RC ﾊﾞｰｼﾞｮﾝ唱和 

 ：栗山副会長 

■来賓紹介：髙橋会長  

東分区ガバナー補佐 鈴木秀史様 

東分区分区幹事   瀧澤一郎様 

次年度東分区ガバナー補佐 山本和夫様 

次年度東分区分区幹事 中山直幹様 

■ビジター紹介：笹本会員・井上会員 

岩楯信一様（東京江戸川 RC） 

野崎 信様（東京江戸川 RC） 

柳田頼人様（井上会員ゲスト） 

■ご挨拶 

東分区ガバナー補佐   次年度東分区ガバナー補佐 

鈴木秀史様        山本和夫様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長報告：髙橋会長 

・鈴木孝行会員が、9回目の紺綬 

褒章を受章されましたのでお祝 

いを贈呈致します。                                    

・一般財団法人比国育英会バギオ 

基金より感謝状が届きました。 

 ◇東京臨海ロータリークラブ（第 110回感謝状） 

 ◇公益財団法人京葉鈴木記念財団（第 18回感謝状） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告：佐藤幹事 

・今年度最終夜間例会 6 月 28 日（水）の案内を会員皆様に

送付してます。是非、奥様をお誘い頂いてご出席下さい。

会員と奥様の出席の有無を 6月 14日迄に連絡して下さい。 

■委員会報告 

・栗山次期会長 

次年度委員会担当の皆様へ、「次年度活動方針と計画書」

の提出依頼を送付しております。提出期限は、本日までで

お願いしてます。まだ提出していない方は、ご提出をお願

い致します。 



 

 

今週のメイクアップ（5/24～5/31） 

青少年奉仕部門フォーラム開催報告 
日 時：平成２９年５月２４日(水)１３：０５～１４：１５ 

場 所：東武ホテルレバント東京 3階「芙蓉の間」 

≪次 第≫ 

１.会長挨拶 

２.趣旨説明 

３.現状報告及び発表 

 ①米山奨学生 コーリーさん 

 ②米山学友 李章姫さん 

 ③元バギオ基金留学生 クリスティンさん 

 ④オレンジカップについて 大西会員（代理 斉藤会員） 

 ⑤地区青少年奉仕委員会について 

      高橋会長（元地区青少年奉仕委員会 委員長） 

４.意見交換 

５.講評 青少年奉仕委員長 佐久間栄一委員長 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪報 告≫ 

５月２４日青少年奉仕フォーラムを開催しました。 

当クラブの米山奨学生 コーリー君、米山学友 李さん、元バギ

オ基金留学生 クリスティンさん の３名に出席いただき、近況

報告等を発表いただきました。又、コーリー君には、米山奨学生

のオリエンテーションで話をした内容についても披露いただきま

した。 

クリスティンさんは、所属の東京東江戸川ローターアクトクラブに

於いて、新年度７月より会長になるとの報告もあり、ますますの

活躍を期待しております。 

残念ながら、昨年の交換留学生である江原さんは、ご欠席でし

たが、当クラブで縁を結んだ留学生、元留学生が参加してくれた

ことはうれしいことであり、今後も続けていくことが大事であると

考えます。 

又、社会奉仕委員会が中心になり行った事業である小学３年生

以下の野球大会「オレンジカップ」について、優勝クラブが、都大

会でも活躍していること等、ご報告をいただきました。 

高橋会長には、地区青少年奉仕委員会について解説いただき、

現在当地区では行っていない RYＬA[ライラ/Rotary Youth 

Leadership Awards/ロータリー青少年指導者養成プログラム]

についての情報など青少年奉仕の理解に役に立つお話でした。 

その他、交換留学生受け入れについてなど、広範な意見交換が

ありました。 

報告・発表に続き、みなさんより感想をいただき、最後に青少年

奉仕委員長の佐久間（栄）会員に講評をいただきました。 

              （記.青少年奉仕委員会副委員長 笹本） 

 

 

 

 

＜１ページより＞ 

■出席状況報告：佐久間裕章委員 

⇒詳細は 1頁バナー下に掲載。 

■ニコニコ BOX 報告：小松会員 

(ご意向)今年度最後の訪問となりました。この一年近くいろ

いろとお世話になりありがとうございました。今後の貴ク

ラブのご発展とメンバーの皆様の益々のご健勝をお祈り

申し上げます。：東分区ガバナー補佐 鈴木秀史様・東分

区幹事 瀧澤一郎様 

(ご意向)本日は、鈴木ガバナー補佐のお供で中山幹事と一緒

に伺いました。鈴木ガバナー同様次年度も宜しくお願い致

します。：次年度東分区ガバナー補佐 山本和夫様・次年

度東分区幹事 中山直幹様 

(ご意向)こんにちは！本日も宜しくお願い致します。 

：岩楯信一様（東京江戸川 RC） 

 (ご意向)鈴木ガバナー補佐、瀧澤分区幹事、山本次年度ガ

バナー補佐、中山次年度分区幹事、本日は、ご訪問頂きま

してありがとうございます。鈴木ガバナー補佐、本日の卓

話、宜しくお願い致します。：髙橋会長、栗山副会長、佐

藤幹事、井上会員、勝間田会員、小松会員、斉藤会員、須

藤会員、榎本会員、佐久間裕章会員、田村会員、笹本会員、

酒井会員、山田会員、入澤会員、杉浦会員、大澤会員、中

村会員、地引会員、村社会員 

 

 

■卓  話     （紹介者：髙橋会長） 

『出会いに感謝の一年でした！』 

東分区ガバナー補佐 鈴木秀史様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■点鐘・閉会：髙橋会長 

 

 

アスパラと海老の炒め 

豚肉の辛子炒め 

春巻きと海老の鹿の子団子 

トマトと卵のスープ 

白飯 

杏仁豆腐 

 
＜東武ホテルレバント東京 宴会中華調理長 大杉英行様＞ 
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番外編： ＜今日のメニュー（5月 31 日）＞ 

今井忠会員（韓国 3710 地区年次大会・東京東江戸川 RC） 

斉藤実会員(東京東江戸川 RC) 

篠塚仁会員（北海道 2500REC） 

杉浦孝浩会員(2017-2018年度ロータリー財団補助金奨学生（候

補）オリエンテーション) 

 

 

６月１４日（水）の当クラブ例会は、 

特別休会です。 


